



Regierungsratsbeschluss vom 22. September 2020

Interpellation Nr. 91 Semsedin Yilmaz betreffend der anstehenden Sanierung der Hochstrasse sowie möglicher Baumbepflanzung und der möglichen Begrünung des "IWB-Platzes" an der Solothurnerstrasse; schriftliche Beantwortung

P205307

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Bei den anstehenden Arbeiten handelt es sich nicht um die Sanierung der Hochstrasse, sondern lediglich um die Sanierung der Kanalisation im Abschnitt Zwingerstrasse bis Thiersteinallee mittels Inliner, d.h. ohne Grabarbeiten auf der Allmend. Im Rahmen einer möglichen späteren Gesamtsanierung der Hochstrasse werden auch die Möglichkeiten einer Umgestaltung mit Baumneupflanzungen geprüft. Daneben können auch Fassaden und Flachdächer im städtisch dichten Raum Potenzial für lebendiges Grün bieten. Wie im Stadtteilrichtplan Gundeldingen vorgemerkt, will der Kanton zusammen mit der Grundeigentümerin IWB in Abstimmung mit der Nauentor-Planung und der Weiterentwicklung des Areals Bahnhof Basel SBB Süd prüfen, wie dieser Ort sich gesamthaft verändern könnte.

